



Cáceres, a 7 de marzo de 2025

Queridos amigos,

Nos dirigimos a vosotros con el propósito de informaros del **cambio de fecha en la realización del Encuentro de Infancia de nuestra diócesis al sábado 7 de junio, (en la localidad de Alcántara, Dios mediante).**

La Fiesta de la Matanza Popular de Alcántara, que estaba prevista llevarse a cabo el sábado 8 de marzo, ha sido pospuesta al sábado 22 de marzo por la previsión de meteorología adversa; fecha en la que se tenía acordado con la Diócesis de Coria-Cáceres la celebración del Encuentro Diocesano de Infancia en dicha localidad, resultando incompatible desarrollar ambos eventos simultáneamente.

Sabemos que el Encuentro Diocesano es un evento de gran importancia para nuestros niños y sus familias, así como, para los sacerdotes, religiosos, catequistas, monitores y agentes de infancia, ya que representa un espacio de encuentro único concentrando a todos los niños de la Diócesis para fortalecer y favorecer su crecimiento en la fe. Por ello, con el ánimo de garantizar unas condiciones óptimas de calidad, seguridad, gestión y organización que, por la premura de la comunicación, no podemos asegurar, nos hemos visto obligados a reprogramar el Encuentro.

Agradecemos vuestra comprensión y apoyo ante esta decisión, ajena a nuestra voluntad, y os invitamos a seguir colaborando con el mismo entusiasmo y esperanza en la preparación y difusión de esta nueva fecha que coincidirá con la realización del Jubileo de los Niños en Roma y, por tanto, tendrá un cariz aún más festivo y simbólico.

Que el Señor bendiga vuestra labor y nos permita seguir trabajando juntos en la apasionante misión de sembrar la semilla de la Fe en la infancia.

Un abrazo grande,  
Begoña Iglesias  
Delegada episcopal de infancia